

図書館だより

学校行事経過



感謝の花束贈呈

現在(昭52年1月末)、短大図書館は約一万九千冊の書籍と、七十種の雑誌を有しています。そのうち、館外貸出禁止のうえ、閲覧も自由にならない書籍が二つあります。それは若野先生から寄贈された「傷寒論」と覆刻版の「解体新書」です。二つ共、和本で漢文によりなっています。このうち、「解体新書」についての紹介は、司書室内の古棚を開け、桐の箱を開け、ふろしきを解くと、本文四冊、序圖一冊の五冊と、刻版ですから解説書もあり、校注がなされています。故作者は大島蘭三郎という人で、原本は慶應義塾医学部北里記念医学図書館所蔵のものを使申しているとのことであります。

この「解体新書」は江戸時代の安永三年(一七七四年)の八月に杉田玄白、前野良沢らにより、苦心の末、作られたもので、この苦心の訳に神経、軟骨という言葉があります。この原書はクルムスといいうドイツ人で、オランダ語による訳を前野良沢が杉田玄白らに見せた事がきっかけで訳し出されたものです。蘭語でオントレード・クンディーへ・ターハレンといい、苦心して訳し出したこの本は、この頃ようやく西洋の文化をオランダを通して知り始めていた日本人にとって、本格的な蘭学の始まりになった本でもあります。

漢文ですが、返り点、送り仮名がたくさんで、充分に読みにくくなっていますから、是非読んでみて下さい。(司書伊藤)

書籍は約一万九千冊の書籍と、七十種の雑誌を有しています。そのうち、館外貸出禁止のうえ、閲覧も自由にならない書籍が二つあります。それは若野先生から寄贈された「傷寒論」と覆刻版の「解体新書」です。二つ共、和本で漢文によりなっています。このうち、「解体新書」についての紹介は、司書室内の古棚を開け、桐の箱を開け、ふろしきを解くと、本文四冊、序圖一冊の五冊と、刻版ですから解説書もあり、校注がなされています。故作者は大島蘭三郎という人で、原本は慶應義塾医学部北里記念医学図書館所蔵のものを使申しているとのことであります。

この「解体新書」は江戸時代の

	昭和五一年十月一月～三日	短大術短祭
十月初一日	聖隸字園報刊号發送	
十一月十六日	理事会	
十一月二十日	高校体育祭	
十一月二十七日	高校受験感謝祭	
十二月四日	短大推進入学者面接	
十二月八日	高校クリスマス	
十二月十三日	高校学校説明会	
十二月二十一日	高校卒業式	
十二月二十七日	同教職員会議冬季研修会	
一月二七日	高校三学期始業式	
一月二七日	合同教職員会議一五一年度事業計画及び予算編成方針発表	
二月二二日	体育館兼講堂竣工 訓堂式	
二月二三日	高校入学試験	
二月二三日	記念バレー大会	
三月十二日	聖隸字園報事業団 各施設対抗	
三月十二日	高校卒業式	
三月十二日	衛生短大卒業式	

体育館建設資金収支計算表
昭和52年3月17日

支	出		入
項目	金額	項目	金額
建築費	147,500,000	借入金日本私学振興助成金	97,100,000
建工工事費	9,407,000	〃県立私学教育研究会	15,000,000
追加耐火工事費	4,503,000	補助金 浜松市	3,430,000
その他工事費	4,904,000	〃浜名古賀鉄企業団	4,000,000
設備移設費	6,000,000	市中銀行 借入金	40,000,000
積荷料	600,000	※自	19,843,000
被覆工事費	4,953,000	※	526,380
加工費	11,439,380	寄付金内訳	
計	179,899,380	教職員 7,121,790	
		高校PTA 6,096,579	
		短大後援会 1,402,000	
		同窓会 1,845,715	
		般 3,376,916	

体育館兼講堂建設資金収支計算表

永い間の企願が叶って完成した体育館兼講堂の建設資金収支報告書が事務局より発表されました。

これによりますと当初総予算額

一億五千七百万元を一千三百萬円

(一四・六九)上まわる一億八千

万円となり、この超過金は、浜松

生がされることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられ、累計一千九百八十四万

三千円に達し、貴重な財源として

なお寄附金は、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

これが、その後も続いて

寄せられることになりました。

聖隸字園高等学校の第九回卒業式
は3月5日午前十時からみじまと竣工した体育館で行なわれた。
この日晴れの空は、新しい体育館とここから卓立つ若人を祝福して輝いていた。

式は3月5日午前十時からみじまと竣工した体育館で行なわれた。
この日晴れの空は、新しい体育館とここから卓立つ若人を祝福して輝いていた。

3月5日午前十時三十分新築館をさす寒風は、卒業生父兄を含む来賓(五〇名)をふるえあがらせたが、一段歓声な卒業式であった。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

大に行われました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

成った講堂において、裁剪かつ盛りで開かれました。

聖隸学園
高校・短大卒業式高
校
・
短
大
卒
業
式高
校
・
短
大
卒
業
式